



**Stadtratsfraktion
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 18.09.2014

ANTRAG

Personalsituation im IT-Bereich bei der LH München

Dem Stadtrat wird detailliert dargestellt, wie die Personalsituation im IT-Bereich der Landeshauptstadt derzeit aussieht.

Insbesondere ist darzustellen,

- wie viele Mitarbeiter bei IT@M sowie den jeweiligen dIKAs angesiedelt sind,
- welche fachliche Ausbildung diese Mitarbeiter haben und ob es ein System von Fortbildungen und Schulungen für die Mitarbeiter gibt
- wie viele Stellen jeweils aktuell nicht besetzt sind, wann mit der Besetzung zu rechnen ist und worin ggf. Schwierigkeiten in der Besetzung liegen,
- wie viele externe Kräfte in der städtischen IT eingesetzt sind, für welchen Zeitraum deren Einsatz geplant ist und welche Kosten dies im Vergleich zu stadteigenem IT-Personal verursacht,
- an welchen Stellen der städtischen Verwaltung der Personalmangel im IT-Bereich besonders eklatant ist und welche Wartezeiten sich dadurch für Service, Beschaffung und Installation von PC-Arbeitsplätzen ergeben.

Begründung:

In einigen Bereichen der städtischen Verwaltung herrscht akuter Mangel an qualifiziertem IT-Personal. Neue Mitarbeiter müssen teils weit über ein halbes Jahr warten, bis sie einen RIS-Rechner zur Verfügung gestellt bekommen, auch die Verteilung der neuen Stadtrats-Notebooks dauert monatelang.

Zu wenige Mitarbeiter sind für zu viele städtische Rechner zuständig, so dass der Service und die Wartung der PCs so lange dauert, dass ein reibungsloses Arbeiten teilweise nicht möglich ist. Um die Situation verbessern zu können, ist es nötig, genaue Daten und Fakten der Ausgangslage zu kennen.

Initiative: **Johann Altmann**

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Richard Progl, Ursula Sabathil